

MUNICIPALES 2014

Les Verts réclament des maisons médicales

À fin de désengorger les urgences des hôpitaux, Christophe Najdovski, candidat EELV à la mairie de Paris, a suggéré hier de développer les Maisons médicales de garde (MMG).

Ces structures de consultation d'urgence en médecine générale sont accessibles la nuit et le week-end, pendant les horaires de fermeture des cabinets médicaux. Il en existe à Paris mais elles ne sont plus que cinq après une fermeture intervenue en avril dernier. « Ces structures qui existent en amont des urgences n'ont jamais intéressé la ville de Paris », déplore Christophe Najdovski. Bernard Jomier (photo), son di-



recteur de campagne, par ailleurs médecin de profession, assure que « huit personnes sur dix arrivant aux urgences ont besoin de voir un médecin, mais pas d'un plateau technique ».

■ Des tarifs bas

De manière générale, EELV-Paris souhaiterait un renforcement de l'offre de soins de proximité, avec des structures moins lourdes (centres de santé, maisons de santé), via le regroupement de médecins sous le même toit grâce à l'aide financière de l'Agence régionale de santé. Le parti plaide aussi pour une aide à l'installation de médecins s'engageant à pratiquer les tarifs intégralement remboursés.

ECHOS DE CAMPAGNE

L'avenir incertain du conseiller de François Hollande dans le V^e

Bernard Rullier, proche du président de la République, sera-t-il sur la liste de Marie-Christine Lemardeley, la tête de liste du V^e? Son avenir est plus qu'incertain. La commission électorale de cet arrondissement tenu par la droite devait se réunir tard dans la soirée, hier, en vue de la constitution de la liste. Et sceller le sort de ce militant de longue date. Sur le Lab d'Europe 1, l'élus a affirmé

avoir été « éjecté ». A-t-il tiré une conclusion un peu trop hâtive? Selon le patron de la fédération PS, Rémi Féraud, « Marie-Christine Lemardeley a proposé au conseiller parlementaire de François Hollande d'être numéro 2 derrière elle. Il a décliné son offre en début de semaine ». L'intéressé laisse entendre qu'il a été écarté par Anne Hidalgo. « C'est faux », assure Rémi Féraud.

Le PC fait meeting à part

Les communistes, qui ont choisi de faire alliance avec le PS dès le premier tour, se rassembleront ce soir au Point Ephémère (X^e), en présence des candidats sortants, des nouvelles recrues et de personnalités. Didier Le Reste, l'ancien leader de la fédération CGT des cheminots, candidat dans le X^e, ouvrira les débats. Ian Brossat,

chef de file du parti au Conseil de Paris et Pierre Laurent, secrétaire national et sénateur de Paris prendront également la parole. Selon le patron de la fédération PC, ce meeting, auquel n'assistera pas la candidate socialiste Anne Hidalgo, est destiné « à impulser la dynamique militante ».

Selon un cabinet britannique spécialisé Paris classé meilleure ville étudiante au monde

Heureux comme un étudiant à Paris. Selon les chercheurs du cabinet britannique spécialisé QS, qui ne connaissent peut-être pas les amphithéâtres vieillots de la fac de Tolbiac (XIII^e), la capitale française est la meilleure ville étudiante au monde. Et ce, pour la deuxième année consécutive. Publié hier, leur classement a été établi en fonction de plusieurs critères : performances des universités, qualité de vie, diversité des étudiants, perspectives d'emplois offertes par les diplômés délivrés et montant moyen des frais d'inscription. La capitale devance Londres et Singapour. Anne Hidalgo a aussitôt réagi.

IV^e. 22 chercheurs dans un cadre prestigieux

L'Institut d'études avancées prend ses quartiers sur l'île Saint-Louis

Bertrand Delanoë, le maire (PS) de Paris, visitera demain le nouvel écrin de la recherche. L'Institut d'études avancées (IEA), lieu d'accueil et d'échanges pour chercheurs internationaux en sciences humaines, a pris ses quartiers dans l'Hôtel de Lauzun, sur l'île Saint-Louis (IV^e). Ce prestigieux hôtel particulier, monument classé appartenant à la Ville, a été rénové pour accueillir l'IEA, qui permettra aux chercheurs d'« ouvrir et défricher de nouvelles pistes de recherche », contribuant ainsi au rayonnement de la capitale. Vingt-deux chercheurs pourront y séjourner. Certains commencent en ce moment leur installation dans les locaux. Pour marquer l'événement, une série de conférences scientifiques sera organisée la semaine prochaine.

VIII^e Les Trois-Quartiers ont été entièrement rénovés

L'ancien grand magasin retrouve de sa superbe



Quartier de la Madeleine (VIII^e), mardi. Les travaux de rénovation de l'immeuble désormais baptisé le « Madeleine » viennent de s'achever. Les passants peuvent maintenant admirer une façade en marbre de Carrare. (DR.)

Les travaux des Trois-Quartiers viennent de se terminer. Entamé début 2011, le chantier de rénovation de cet ancien grand magasin devait initialement s'achever au printemps 2013. « Le retard s'explique par la complexité des travaux, qui se sont effectués en site occupé, confie Jean-Philippe Olgiati, directeur France de BlackRock, la société d'investissement propriétaire des lieux. Nous avons pris la décision de repousser la date de livraison et la mairie l'a bien compris. »

Fondés en 1932, en face de l'église de la Madeleine, les Trois-Quartiers avaient perdu de leur superbe depuis deux décennies. Dans les années 1990, le bâtiment vieillissant avait été transformé en bureaux et en galerie commerciale, sans parvenir à attirer le public. « Nous voulons

redonner à cet immeuble historique l'éclat et le standing dignes de son adresse », expliquait Jean-Philippe Olgiati en 2012. C'est aujourd'hui chose faite.

■ Un hall signé Ora-ïto

Grâce au travail des architectes Laurent Goudchaux et Sébastien Segers, le Madeleine bénéficie d'une façade constituée de près de 1 000 pièces de marbre, sélectionnées une par une dans les carrières de Carrare (Italie). Les deux hommes ont décidé de créer un linéaire de vitrines de 140 m pour les trois commerces présents. Les magasins Decathlon et Marionnaud, situés respectivement en sous-sol et sur la rue Duphot, seront rejoints samedi par C & A (lire ci-dessous). Afin d'être pleinement dédiée à sa fonction d'accueil, l'en-

trée des bureaux a été décalée de 16 m. Le designer français Ora-ïto a été chargé de la conception d'un hall séparé des commerces. Celui-ci s'ouvre sur un « totem végétal » haut de 7 m qui semble se prolonger à l'infini par le jeu d'un miroir au plafond.

« Quand vous voyez cet arbre, vous devez avoir envie d'y pénétrer », affirme le designer. Le hall s'est également doté d'un mur constitué de plus de 40 écrans plasma, qui donnent en temps réel des informations aussi diverses que la température, le CAC 40 ou l'actualité internationale. Les employés qui traversent cet « espace polysensoriel » en sont ravis. Ne reste plus maintenant au Madeleine qu'à séduire les clients.

ALEXANDRE ARLOT

Un C & A géant au pied de l'immeuble

L'enseigne allemande de prêt-à-porter C & A s'est offert un quatrième écrin parisien.

Après la rue de Rivoli (I^{er}), le boulevard Haussmann (IX^e) et le centre commercial Maine-Montparnasse (XIV^e), C & A a élu domicile boulevard de la Madeleine, au pied de l'immeuble rénové des Trois-Quartiers. La boutique ouvrira samedi.

« C & A a été attiré par la nouvelle réalisation de la façade et par l'équilibre proposé, sur deux étages », détaille Jean-Philippe Olgiati, le directeur France de la société BlackRock, propriétaire du bâtiment.

Situé boulevard de la Madeleine, le « flagship » (vaisseau amiral) de la chaîne de magasins bénéficie d'une superficie de près de 5 000 m², dont 2 500 m² de surface de vente au rez-de-chaussée. Autre atout : un linéaire de 140 m, qui court jusqu'à la



Boulevard de la Madeleine (VIII^e), mardi. La nouvelle boutique de la chaîne allemande, qui s'étend sur près de 5 000 m², ouvrira ses portes samedi. (LP/AA.)

rue Duphot, ainsi que des vitrines larges de 8 m pour exposer les collections. C & A remplace ainsi le magasin de prêt-à-porter masculin

Madelios. Cette filiale du Printemps avait déserté l'immeuble des Trois-Quartiers en janvier 2011.

A.A.